



Newsletter 1/2022



Liebe Mitglieder

In diesen turbulenten Zeiten wünscht der Vorstand Ihnen
und Ihren Lieben einen energievollen und zuversichtlichen
Start ins neue Jahr!

Corinne Eymann-Baier
Christoph Ettlin
Peter Mötteli
Matthias Rapp
Hans Rudolf Roth

André Stohler
Christian Sury

**Unser Präsident, André Stohler, informiert Sie zum
Jahresanfang
kurz über den Verlauf unserer
Generalversammlung vom 17. November 2021**

Endlich! Die 4. ordentliche Generalversammlung des VRK konnte wieder als Präsenz-GV durchgeführt werden. Unter BAG Bestimmungen, d.h. 3G und mit Kontrolle, konnten im Saal des neuen Restaurants zum Rebhaus 25 Mitglieder begrüsst werden.

Hier die wichtigsten Traktanden, die behandelt wurden:

Mitgliederbestand (per 17.11.21)

Einzelmitgliedschaften: 99

Paarmitgliedschaften: 46 (d.h.92 Personen)

Juristische Personen 1

Total 192 Mitglieder

Wahlen

Der Präsident, alle Vorstandsmitglieder und die Kontrollstelle wurden einstimmig wiedergewählt.

Als dritte Revisorin hat sich Frau Silvia Rietschi-Jenny zur Verfügung gestellt, sodass das Revisorenteam nun neu aus 3 Personen besteht.

Mitgliederbeiträge

Die Beiträge wurden einstimmig auf dem Niveau des Vorjahres behalten.

Statutenänderungen

Der Vorstand hatte beantragt, eine Statutenrevision durchzuführen. Es ging vor allem um zwei Punkte:

1. Der VRK soll politisch und konfessionell neutral sein.
2. Die GV soll in der ersten Jahreshälfte statt im Herbst stattfinden

und die Einladungsfrist soll angepasst werden.

Bei dieser Gelegenheit sollten auch diverse sprachliche Anpassungen zwecks geschlechterneutraler Formulierungen vorgenommen werden.

Die revidierten Statuten wurden einstimmig genehmigt und können auf unserer Homepage <https://www.rheinpromenade-kleinbasel.ch/> eingesehen werden.

Vorstellung der Organisation «Jungle Street Groove» (JSG)

André Erismann, Präsident der Organisation JSG, stellte seinen Verein vor. Obwohl einige Mitglieder sich skeptisch zu den Street Parades äusserten, erntete der Vortrag von Herrn Erismann viel Applaus.

Der Dialog zwischen dem VRK und JSG wird weiter verfolgt mit dem Ziel, dass die Street Parades in Zukunft unter Einhaltung aller behördlichen Auflagen und Achtung der Interessen der Anwohnenden durchgeführt werden können.

Referat von Major Urs Wicki, Chef Abteilung Sicherheit der Kantonspolizei BS

Major Wicki stellte die Aufgaben und das Wirken der Polizei bezüglich Zusammenlebens der verschiedenen Gruppen in der Stadt und speziell am Rheinbord vor. Bei der Prioritätensetzung muss die Polizei ihre Ressourcen nach dem Prinzip «Sicherheit vor Ordnung» einsetzen.

Mit einem reichhaltigen Apéro und angeregten Diskussionen konnte der neue/alte Präsident die doch sehr interessante GV abschliessen.

Wir freuen uns bereits auf die nächste GV, welche am **Mittwoch, 6. April 2022 stattfinden wird.**

Bitte notieren Sie sich dieses Datum schon heute in Ihrer Agenda.

Für Mitteilungen und Anregungen Ihrerseits sind wir offen und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Gerne werden wir Sie auch im 2022 mit unseren regelmässig erscheinenden Newsletters über unsere Aktivitäten auf dem Laufenden halten. Diese sind jeweils auch auf unserer Homepage im Newsletter Archiv abgelegt.

Derzeit sind wir dabei die Homepage zu modernisieren, was zu kurzzeitigen Abschaltungen führen kann.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Redaktionsteam
